

Comunicado No. 12/2013

Nuevo Jefe de la Sección Consular de la Embajada del Perú en Suecia

Estimados connacionales:

Tenemos el agrado de comunicarles que a partir de hoy la Embajada del Perú en el Reino de Suecia cuenta con un nuevo Jefe de la Sección Consular, el Primer Secretario Julio Taquía Salcedo. Las funciones del Sr. Taquía estarán concentradas en la dirección de las funciones de la sección consular de esta Embajada (todo lo relacionado con la emisión de documentos de identificación, registro civil y demás documentos legales) y la coordinación del trabajo del Consejo de Consulta de la Comunidad Peruana en Escandinavia.

La llegada de este nuevo funcionario diplomático implica también que el Consejero Augusto Galarza, Jefe de Cancillería, anteriormente al mando de la sección consular de esta Embajada, centrará sus funciones en el trabajo diplomático de la Misión

Estocolmo, 01 de marzo de 2013